



Credit: Ulrich Meyer

Mit der Chefredakteurin von München TV, Marion Gehlert habe ich mich über eine ganze Reihe von spannenden Themen unserer Zeit unterhalten: Darunter die Bedeutung von Künstlicher Intelligenz, die Rahmenbedingungen für mehr innovative Tech-Start-ups aus Deutschland oder auch die Herausforderungen an einen moderneren Schulunterricht.

Schauen Sie doch mal rein. Das Interview steht in der Mediathek von München TV:

<https://www.muenchen.tv/mediathek/video/bayern-agenda-vom-30-07-2024/>